



Patricia Suárez

Presidente de ASUFIN

Las criptos como punta de lanza de la nueva revolución financiera... y judicial

Hasta hace muy poco tiempo, en ASUFIN no nos planteábamos emitir ninguna alerta en relación con la inversión en criptoactivos. El conocimiento de este tipo de activos y la entrada en el mismo no era generalizado; su explosión entre inversores poco cualificados no había tenido lugar. Sin embargo, **a finales de 2018 empezamos a recibir noticias inquietantes**, “es el próximo *boom*, traerá consigo afectados, hay mucha desinformación”, y nos pusimos a la tarea. Así, desde 2019 comenzamos a informar sobre todo lo relacionado con la digitalización de la economía, incluyendo las criptomonedas en sus distintas variedades y, a partir del 2021, comenzamos un ciclo de encuentros formativos con expertos que nos aclararan conceptos, regulación, normativa, fiscalidad y publicidad, entre otras cuestiones.

Su gran atractivo hace que se esté utilizando como gancho para caer en fraudes de todo tipo, especialmente en "**chiringuitos**" financieros

Si bien la **generalización de los criptoactivos** puede suponer uno ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |